



QUARTIER SOLIDAIRE DE PULLY NORD

FETE DE LA COUR

Samedi 31 août 2013



Le 31 août 2013 la première “**Fête de la Cour** ” à **Fontanettaz** a réuni environ 80 adultes et de nombreux enfants. Des tables ont été dressées dans la cour devant le Collège de Fontanettaz, et les convives ont apporté des plats succulents qu’ils avaient confectionnés et mijotés pour le grand buffet mis en commun. Les habitants du quartier et des amis venus d’ailleurs ont eu beaucoup de plaisir à partager ce repas convivial, et les enfants s’en sont donnés à cœur joie lors des jeux organisés pour eux. Liliane Fukami a donné l’impulsion à cette fête sympathique, et a été assistée avec enthousiasme par une élite du groupe Habitants.